

# Secot

## Jóvenes y jubilados se reúnen para dar vida a nuevas iniciativas

La Cámara de Valladolid alberga la sede regional de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica, formada por voluntarios procedentes del mundo empresarial que prestan asesoramiento a nuevos emprendedores

JULIA GUTIÉRREZ

**U**nir juventud y experiencia no es tan difícil. Al menos en el mundo empresarial, donde los responsables de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) han encontrado la fórmula para vincular estos dos conceptos.

Formada en su práctica totalidad por jubilados y prejubilados pertenecientes al ámbito de la empresa, Secot es una organización sin ánimo de lucro que funciona a partir de un Voluntariado de Asesoramiento Empresarial para impulsar la creación de nuevas empresas o proyectos y apoyar a pymes en dificultades, entre otras actuaciones, siempre con la premisa

de que «la experiencia es el mejor camino para alcanzar el éxito», según reza su lema.

Con esta filosofía, los veteranos de la empresa dedican par-

te de su tiempo para poner sus conocimientos al servicio de los emprendedores, a los que citan en consultas individuales y personalizadas con el objeti-

### El contacto directo con los asociados, también es posible vía on-line

La innovación tecnológica es una herramienta que Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) no quiere desaprovechar. De hecho, desde hace más de diez años su página web [www.secot.org](http://www.secot.org) no ha dejado de experimentar renovaciones para ir adaptándose a las demandas sociales. Esta plataforma sirve para ofrecer información de carácter general de la Asociación, aumentar la transparencia de la organización, facilitar el contacto directo con los asociados y poner al alcance de los distintos usuarios las publicaciones que desarrollan los socios, tales como estudios, ponencias o conferencias.

vo de poner en marcha un Plan de Empresa viable. No sólo eso, también buscan vías de financiación que encajen con sus circunstancias para que el proyecto pueda salir adelante.

El procedimiento que se sigue es muy sencillo. La persona que acude a Secot tendrá que cumplimentar un cuestionario en el que explicará su planteamiento para impulsar su futuro negocio. Los asociados valorarán esta información y designarán a un asesor específico para cada caso, teniendo siempre en cuenta la particularidades del futuro negocio. De hecho, si en la región no encuentran a quién pueda ofrecer orientación sobre un tema concreto, acuden a las sedes de otras comunidades para localizarlo.

#### La sede, en la Cámara

La estructura organizativa de Secot, de implantación nacional, opera desde las distintas comunidades autónomas. En el caso de Castilla y León, las instalaciones de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Valladolid albergan una sede regional que se compone de unos 35 asesores procedentes de todos los sectores, de los que 27 están en esta capital, mientras que otros ocho prestan su ayuda desde Salamanca y Segovia. «Nos gustaría tener oficinas en toda la Comunidad», apunta el presidente de Secot en este ámbito territorial, Tomás Fernández, quien asegura que «estamos abiertos a recibir a quién quiera sumarse».

Si a lo largo de 2009 contabilizaron un total de 109 asesorías completas, en lo que va de año ya han realizado 36. Además, los resultados avalan la calidad del servicio que prestan los socios. En este sentido, no hay más que echar un vistazo a

**Se designa un asesor específico para cada caso concreto, teniendo en cuenta sus particularidades**

### Más de 20 años de actividad

Después de más de 20 años de actividad y con la experiencia como su mejor aval, Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) cuenta con 39 delegaciones y oficinas y más de 1.100 socios en toda España. El trabajo en equipo que los voluntarios desempeñan desde es su mejor distintivo. Jubilados de muy distintas profesiones, como ingenieros, economistas o abogados, sacan el proyecto adelante sin remuneración alguna.

algunas de las iniciativas que han nacido en este entorno y a día de hoy funcionan a pleno rendimiento. Un buen ejemplo, por citar alguno, es el de Laura Ribón. Esta vallisoletana que ha obtenido uno de los últimos premios a la Mejor Joven Diseñadora de Castilla y León tiene su propia tienda en el barrio de Parquesol de la capital del Pisuerga.

«Mientras tenga fuerzas», Tomás Fernández seguirá al frente de esta delegación de Secot, en la que «ayudar a los demás sin ningún interés» es su motivación. Somos «un grupo de jubilados que queremos ayudar» porque «el futuro de este país está en la empresa», indica. Mantenerse activos tras la jubilación «nos gusta y enriquece», porque al fin y al cabo «los chavales dan nuevas energías», puntualiza. Como en el amor, el mundo de la empresa no tiene edad. Los emprendedores que llegan a Secot tienen una media de 28 a 30 años, mientras que los que serán sus mentores cuentan con algunas décadas más: el mayor de todos ya ha celebrado su 86 aniversario.



Las asesorías tienen lugar en la Cámara de Comercio de Valladolid

F. BLANCO

## «Full Game»: el salón recreativo del futuro

Dos estudiantes de Valladolid se han alzado con el primer premio «Creación de Empresas», un galardón que convoca la Escuela Universitaria de Empresariales para fomentar la iniciativa emprendedora... Las nuevas tecnologías estuvieron presentes en las ideas finalistas

**J. G. VALLADOLID.** Aunque todavía no han finalizado sus estudios, ya se han marcado el reto de hacerse un hueco entre el tejido empresarial de Castilla y León. Cristóbal y Aaron han

cuidado hasta el último detalle para pulsar el botón de arranque de «Full Game». El proyecto con el que se han alzado con la primera categoría de los premios «Creación de Empresas» al que pueden optar los estu-

diantes y antiguos alumnos de la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales (EUEE) de Valladolid.

«Full Game» está concebido como un salón recreativo «innovador y con futuro» que nada tiene que ver con el planteamiento que hasta ahora se conoce de este tipo de locales de ocio. Los dos jóvenes que han trabajado en el proyecto explican que pretenden «importar el concepto de Europa de ciberconsolas», de forma que para el público objetivo, «desde los 12 hasta los 35 años» encuentre

una alternativa «más barata» para jugar, algo que también podrán llevar a cabo «en red, con varios jugadores al mismo tiempo».

De hecho, uno de los aspectos que da valor añadido a «Full Game» es precisamente el coste de los juegos, que suele ser tan alto que un joven «no se puede comprar más de uno o dos al mes», mientras que en el salón podrían contar «con un catálogo de 250 referencias distintas», explican.

Cristóbal y Aaron lo tienen todo muy claro en cuanto al funcionamiento de su idea de negocio. Tan sólo les falta un importante detalle: encontrar un socio que asuma la parte relacionada con la inversión. Según sus cálculos, tendrían suficiente con un montante de 150.000 euros. Respecto a las instalaciones, tendrían suficiente con un local de unos 200 metros cuadrados.

Así lo explicaron en el encuentro que Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) organizaron para dar a conocer las cuatro iniciativas que resultaron finalistas en esta edición en la que se presentaron un total de 14 trabajos. Por tanto, la jornada también contó con la presencia de Beatriz Serna ha obtenido el segundo ganador con «El Refugio», una propuesta basada en la creación de una residencia de ancianos en el municipio vallisoletano de Cogeces del Monte.

El tercer puesto fue para Carlos Baylón, cuya «Agenda Política» ya está operativa en la red. Se trata de un «diario digital centrado e información política» principalmente de Castilla y León. Por último, Damián, Javier y Rubén recibieron un cuarto reconocimiento por «Oportunidad Shop», otra apuesta por las tecnologías basada en promover la venta de los productos del comercio regional a través de internet.

*Yo quiero ser como el viento.  
 Que no conoce distancias, ni fronteras.  
 Siempre por delante.*

www.quierosercomolaviento.com